



Les Ami(e)s du Manoir St-Joseph

*24, Rue Reid CP 609
Campbell's Bay (Québec) J0X 1K0
819-648-5905 manoirstjoseph@gmail.com*

Chambre disponible pour location-Mai 2021

Les Ami(e)s du Manoir St-Joseph offre de l'hébergement privé pour les aînés autonomes et semi-autonomes. Notre objectif principal est de contribuer à la santé physique, émotionnelle et cognitive de nos résidents.

- Une grande chambre est disponible pour le 1^{er} mai, 2021.
- La chambre est une excellente grandeur pour un couple ou simplement pour une personne qui désire beaucoup d'espace.
- Nous offrons une gamme de services, y compris les repas et les collations 3 fois par jour qui sont préparé sur place, l'entretien ménager, la buanderie ainsi que l'assistance personnelle à nos résidents
- Notre personnel est présent 24/7 afin d'assurer le bien-être des résidents.

Pour plus d'informations vous pouvez nous rejoindre aux 819-648-5905 ou envoyer un courriel à manoirstjoseph@gmail.com , vous pouvez aussi visiter notre site web au www.lesamisdumanoir.ca

Room available for rent-May 2021

The Friends of St-Joseph's Manor offers private accommodations to autonomous and semi-autonomous seniors. Our primary goal is contributing to the physical, emotional and cognitive health of our residents.

- A large room is available as of May 1st 2021.
- The room is the perfect size for a couple or simply for one person who enjoys lots of space.
- We offer a large range of services including meals and snacks 3 times a day which are prepared in house, as well as housekeeping, laundry and personal assistance to our residents.
- Our care giving staff is present 24/7 to assure the well-being of the residents.

If you wish more information you can reach us at 819-648-5905 or by sending an email to manoirstjoseph@gmail.com., you can also visit our web site at www.lesamisdumanoir.ca